

---

la gloire de tes brillants exploits ; ce monde, dont tu fis le jouet de ta puissance, ne t'a donné pour dernier hommage qu'un tombeau sur un rocher désert !

Enfin, je me trouve sur le méridien d'Europe ; à Londres, je crois entendre retentir les six coups de l'horloge de Westminster. J'ai bientôt franchi la Manche et, pendant qu'il est près de six heures un quart à Paris, le timbre sonore de notre antique cadran sonne six heures et demie.

Ainsi, pour tous les peuples de la terre, il est une heure différente ; mais pour tous il est l'heure du devoir, l'heure d'accomplir la volonté de Dieu ; et quelque chose qu'apporte cette œuvre, le repos ou le travail, la joie ou la douleur, peut-être même la vie ou la mort, l'homme ne peut que se soumettre à la voix qui se manifeste.

Le globe terrestre se meut dans l'espace, et le soleil inonde de chaleur et de vie chaque point de sa surface. Mais le monde est aussi rempli de l'immensité divine. Soleil incréé, présent à tous les lieux par son infinité, bien que toujours simple et indivisible dans son unité. Ce Dieu que tous les peuples adorent et que l'antiquité nommait déjà le Dieu très grand et très bon, a laissé partout dans ce monde la trace de son passage, le vestige de lui-même.

Le plus beau rayon de sa gloire est le cœur de l'homme ; Dieu se contemple avec délices dans cette lumière créée, faite à son image ; et comme il est le bien, l'infini qui aime à se répandre, il communique à l'âme humaine une certaine participation de sa divinité, et il vient résider dans ce temple vivant par un acte mystérieux, mais plein d'amour, de sa toute-puissance. C'est ce que célébrait déjà la lyre du roi prophète lorsqu'il disait :

“ Il a abaissé les cieux et Il est descendu.”

---

#### PETITE CHRONIQUE

Les Quarante Heures auront lieu à Saint-Denis, le 11 ; au couvent de Saint-Romuald, le 13 ; au couvent de Sillery, le 15.

Notre sœur, la *Semaine Religieuse* de Montréal, vient d'entrer dans sa dixième année. Nos félicitations. Nous sommes trop convaincu du bien que font ces sortes de publications, pour ne pas lui souhaiter longue vie et prospérité.